

300 cavaliers au rendez-vous de l'Équifun de Clugnat

DIMANCHE 5 MAI, LE CENTRE BERRY ANIMATION ORGANISAIT SON CONCOURS ÉQUIFUN À CLUGNAT POUR LA 3^E ANNÉE. C'est sous le soleil qu'une quinzaine de concurrents se sont affrontés à un parcours concocté par le président de cette association touristique, François Jaumeau, aidé d'une monitrice diplômée. Un parcours qui réservait de belles surprises, où la réactivité du cavalier sur sa monture était une nouvelle fois de rigueur. Le public était présent en nombre avec environ

300 personnes venues applaudir tous ces champions en herbe, âgés de 6 à 13 ans. Un concours avec une ambiance telle qu'elle s'entendait jusqu'au stade. De quoi susciter confiance et intérêt pour cette manifestation qui prend une place à part entière sur Clugnat et dans le paysage équestre creusois ! ■

• *Les premiers du concours :*
Club A1 : Angelina Moret avec Stitch d'Arach en 1 min 31.
Club A2 : Salomé Suarez avec Stitch d'Arach en 2 min 23.
Club Poney Minime : Manon Boursaud avec Gitane en 1 min 39.



■ Les cavaliers se sont surpassés lors de ce concours.

L'écho du Berry - 16/22 mai 2013